

Regional

Ecopetrol suscribió primer contrato para pruebas piloto de fracking: Se harán en Puerto Wilches

diciembre 30, 2020

0



En el acuerdo, firmado entre la Agencia Nacional de Hidrocarburos (ANH) y la empresa **Ecopetrol**, se estipula la exploración de fracking en 455 hectáreas.

El Gobierno Nacional firmó el primer contrato de un proyecto piloto de fracking en la cuenca media del río Magdalena, más precisamente en el municipio de Puerto Wilches, Santander.

En el acuerdo, firmado entre la Agencia Nacional de Hidrocarburos (ANH) y la empresa **Ecopetrol**, se estipula la exploración de fracking en 455 hectáreas.

Según el documento, se trata de un «proceso experimental científico y técnico de carácter temporal, que se desarrolla en un polígono específico y que busca recopilar información social, ambiental, técnica, operacional y de dimensionamiento de los Yacimientos no Convencionales».

Ver más: Los congresistas de Santander que solicitaron suspender pilotos de fracking

El contrato fue firmado el pasado 24 de diciembre y estipula una serie de acciones que se realizarán para hacer exploración de **petróleo** por medio de la técnica de fracturamiento hidráulico (fracturamiento de rocas).

El contrato, que tiene un valor cercano a los 76 millones de dólares, insta a cumplir cierto criterios como la consulta previa con las comunidades y a hacer los trámites para la expedición de la licencia ambiental.

Ver más: Abren convocatoria para seleccionar empresas que harán pilotos de fracking

«El contratista debe iniciar el trámite correspondiente a más tardar en 120 días siguientes a la fecha en que obtenga la certificación de no procedencia de consulta previa o que haya surtido dicha consulta previa. Igualmente deberá tramitar oportuna y diligentemente la obtención de permisos, concesiones u otro tipo de autorizaciones ambientales requeridas para el desarrollo de actividades que las requieran».

Añade además que se considera oportuno el trámite ambiental cuando **Ecopetrol** haya radicado el Estudio de Impacto Ambiental y la Autoridad Nacional de Licencias Ambientales (Anla) haya emitido acta del inicio del respectivo trámite.

VER MINUTA DEL CONTRATO

ETIQUETAS ANH **Ecopetrol** Fracking Puerto Wilches



Artículo anterior

«Haciendo historia»: Congreso argentino convierte en ley proyecto que legaliza el aborto

Artículo siguiente

Pandemia, la mejor prueba para evaluar gestión

Artículo relacionados Más del autor



Sacerdotes contagiados por Covid obligó al cierre de iglesia en Bucaramanga



Grandes logros de Miguel Moreno en Floridablanca en su primer año de gobierno



Becas que Cambian Vidas amplía el plazo porque Icfes demorará resultados de las pruebas



MÁS POPULARES



Video/ Embargo de cuentas de Movilizamos ponen en riesgo a Metrolínea...

febrero 22, 2019



Santrich: El compromiso por venir

junio 22, 2019



Jesús Santrich está en óptimas condiciones de salud, advierte Medicina Legal

junio 1, 2018



En Girón, la pavimentación llegó a La Esmeralda. Así fue la...

marzo 22, 2019

Cargar más ▾

ÚLTIMAS NOTICIAS



Billete



Internacional

MÁS POPULARES



Video/ Embargo de cuentas de Movilizamos ponen en riesgo a Metrolínea...

febrero 22, 2019



Santrich: El compromiso por venir

junio 22, 2019



Jesús Santrich está en óptimas condiciones de salud, advierte Medicina Legal

junio 1, 2018



Del 13,3% fue el desempleo en noviembre de 2020, 4 puntos...



Indulto de Trump a contratistas de Blackwater en Irak viola la...

EN VIVO



Más historias



Casi un millón de votos jugaron en Santander durante la segunda...

junio 19, 2018



Video/ «Vamos a dar continuidad al toque de queda en Barrancabermeja»,...

marzo 22, 2020

